

Información General

UN NUEVO CENTRO COLABORADOR DE LA OPS/OMS SURGE EN HONDURAS



La Facultad de Ciencias Médicas fue designada como Centro Colaborador de la Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud (OPS/OMS) a través del Programa de Entrenamiento en Neurología para la Investigación e Intervención Comunitaria en Epilepsia; a tal efecto el Decano, Dr. Marco Tulio Medina fue designado como director de dicho Centro.

En junio de 2016, la Rectora de la UNAH, Julieta Castellanos fue notificada y puesta en conocimiento por esta Organización de las responsabilidades y atribuciones tanto del Centro como su Director.

Desde el punto de vista de la investigación, así como de las medidas de intervención que se hacen en estos centros colaboradores permite la recolección de la información, descripción, análisis y discusión de los avances de las enfermedades específicas, en este caso, la epilepsia, como problema de salud que requiere de prevención, intervención y control de la patología.

Para la Facultad de Ciencias Médicas – UNAH un Programa como este, aumenta la posibilidad de formar investigadores e intercambiar información entre instituciones nacionales e internacionales; además permitirá estrechar vínculos de cooperación con agencias donadoras de recursos económicos y técnicos para el avance del conocimiento de la epilepsia.

El impacto de este convenio de colaboración para la Facultad, docentes y estudiantes es de incalculable valor en los diferentes campos del conocimiento científico. Este Centro Colaborador se convierte en el primero en funcionar en Honduras.